

"OARSO", en su cuarto año de vida, quiere seguir siendo el fiel reflejo de las actividades renterianas y corresponder a la cordial acogida que en todo momento le han dispensado el pueblo y la industria de Rentería.

En esta ocasión, cuando se sienten con toda intensidad los efectos de las inundaciones que llevaron la ruina al seno de tantos hogares, "OARSO" sigue los dictados de un imperativo categórico y sale al encuentro de su público con el esfuerzo que, otras veces, se ha manifestado en profusión de firmas, grabados y papel, y hoy, obligados por tristes realidades, en un breve y cordial saludo a los damnificados por la catástrofe que a todos nos alcanzó.

"OARSO" no quería y no podía perder contacto con sus lectores y anunciantes, y al aparecer hoy sin anuncios y ofreciendo a la industria y comercio sus ejemplares, pretende significar el retorno a las actividades que, con constancia, tenacidad y fé, harán resurgir a Rentería - nueva ave Fénix - de la ruina en que quedó sumergida después de las pasadas inundaciones.



LA CALLE DE SANCHOENEA INUNDADA



La Alameda después de la riada. (x) Nivel del agua